



Fotoausstellung – Beeindruckende Bilder von der „Wilden Isar“

Beitrag

Einen außergewöhnlichen Blick auf die Schönheit der „Wilden Isar“ vermittelt eine aktuelle Fotoausstellung der Regionalgruppe München – Südbayern der GDT-Gesellschaft für Naturfotografie e. V., die vom 20. Juli bis 29. September 2022 im Treppenhaus der Regierung von Oberbayern, Maximilianstraße 39 in München (2. und 4. Stockwerk) zu sehen ist.

Die ausgestellten Aufnahmen von 26 verschiedenen Fotografen aus dem südbayerischen Raum illustrieren den Münchner Hausfluss vom Hochgebirge im Karwendel über die städtischen Regionen bis in die Auenlandschaft im Mündungsgebiet bei Deggendorf. Sie sollen der Bevölkerung die herausragende Bedeutung der Isar für die biologische Vielfalt und als Lebensgrundlage der Bevölkerung wieder nahebringen. Besucherinnen und Besucher sind herzlich eingeladen, auf rund 30 Bildern neue Eindrücke von der Isar mit ihrer faszinierenden Flora und Fauna zu sammeln und ungewohnte Perspektiven auf sich wirken zu lassen.

Die Ausstellung kann zu den allgemeinen Öffnungszeiten der Regierung von Oberbayern von Montag bis Donnerstag jeweils von 8.00 bis 16.00 Uhr und freitags von 8.00 bis 14.00 Uhr besichtigt werden. Der Eintritt ist frei.

Text: Regierung von Oberbayern – **Bildrechte:** GDT-Gesellschaft für Naturfotografie e. V. / Karl Seidl

Deutschlands letzter Wildfluss: Luftaufnahme von der Oberen Isar (Bildquelle: GDT-Gesellschaft für





Naturfotografie e. V. / Karl Seidl)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Ausstellung
2. München-Oberbayern
3. Naturfotografie